

Wiesbadener Tagblatt

[Tagespass](#) [Kontakt](#) [Anmelden](#) [E-Paper](#)

WIESBADENER TAGBLATT / LOKALES / UNTERTAUNUS / **IDSTEIN**

Idstein

09.03.2018

Spendenaktion dieser Zeitung für behinderte Kinder in der Idsteiner Vitos- Teilhabe erbringt 5000 Euro



Freude über 5000 Euro für Vitos (v. li.): Ulrike Bender, Regina Klas, Angelo, Redakteur Volker Stavenow und Miguel. Foto: wita/Mallmann

Von Volker Stavenow

IDSTEIN „ - Herzlichen Dank an Ihre Leser und an Ihre Zeitung für dieses tolle Spendenergebnis!“ Regina Klas, Leiterin des Vitos-Teilhabe-Bereichs für Kinder und Jugendliche mit Behinderung im Idsteiner Kalmenhof ist glücklich, dass bei der jüngsten Aktion dieser Zeitung „Ihnen leuchtet ein Licht“ 5000 Euro für die betreuten jungen Menschen zusammengekommen sind.

Gemeinsam mit Ulrike Bender, der Leiterin der Jugendhilfe, und in der Einrichtung betreuten Jugendlichen nahm sie den symbolischen Scheck entgegen. Die 5000 Euro sind bereits auf das Konto von Vitos-Teilhabe überwiesen worden.

„Wir werden das viele Geld gerne weiter in der Waldpädagogik einsetzen. Denn dafür erhalten wir sonst keine finanzielle Unterstützung. In diesem Projekt können die Kinder unter Anleitung des Waldpädagogen viele Dinge erleben, die sonst nicht möglich wären“, unterstrich Regina Klas. Die Jugendlichen erlebten die Natur hautnah, könnten mit Werkzeugen umgehen und müssten nicht immer aufpassen, ob sie sich schmutzig oder nass machten. „Es darf auch mal was schief gehen. Das ist kein Problem.“ Seit 1. Januar 2016 gehört der Idsteiner Vitos-Betreuungsbereich für behinderte Kinder und

Jugendliche zur Jugendhilfe und nicht mehr zur Behindertenhilfe. Vitos setzt damit ein Zeichen, dass behinderte Kinder in erster Linie Kinder und erst in zweiter Linie behindert sind.

Im Fachbereich Kinder und Jugendliche mit Behinderung werden bis zu 48 Kinder und Jugendliche mit unterschiedlichen geistigen Behinderungen und sozialen Problemlagen in fünf Gruppen betreut. Das Angebot gilt für lern- oder geistig behinderte Kinder und Jugendliche ab dem sechsten Lebensjahr. Diese finden in den Wohngruppen einen neuen Lebensmittelpunkt und erhalten professionelle Unterstützung bei ihrer Entwicklung. Ziel ist es, ihnen ein weitgehend selbstbestimmtes Leben zu ermöglichen.

Auch durch Projekte im Umfeld der Natur: Martin Hönge, Wildnispädagoge, Waldpädagoge, Jäger und Sammler, bietet Ruhe und Souveränität im Umgang mit Menschen mit Beeinträchtigung. „Wir haben zwei Gruppen, die sich wöchentlich mit ihm treffen. Der Landeswohlfahrtsverband finanziert das nicht und wir sind auf Spenden angewiesen“, erklärt Regina Klas.

[Noch mehr Nachrichten aus der Region lesen? Testen Sie kostenlos 9 Tage das Komplettpaket Print & Web plus!](#)

Weitere Empfehlungen



IDSTEIN

Idsteiner Premiere der „Lustigen Nacht“ wird gut angenommen



IDSTEIN

Neue Mitstreiter für Behindertenbeirat gesucht, um Idstein barrierefreier zu machen



NACHRICHTEN WIESBADEN

Heinz Rolle ist tot



IDSTEIN

13-Jähriger überzeugt bei

Anzeige

Sparen Sie jetzt Geld: Teure Gleitsichtbrillen sind

Vergangenheit



Die High-End Gleitsichtbrillen Flatrate:
Höchste Qualität mit allen Extras Ihrer Wahl für nur 15,50 € pro Monat (Laufzeit: 2 Jahre). Sie haben die freie Auswahl - es ist wirklich alles inklusive, auch der Service beim Optiker vor Ort.

powered by plista

Das könnte Sie auch interessieren



Vor 1980 geboren?

Finden Sie gut bezahlte Umfragen!

ANZEIGE

[Mehr](#)



Mixed-Staffeln ohne Olympiasieger Dahlmeier...

Kontiolahti (dpa) - Ohne die beiden Olympiasieger Laura Dahlmeier und Arnd Peiffer laufen

die...

[Mehr](#)



In Wiesbaden gibt es ab Sommer 500 Leihfahrräder...

Die Stadt wird orange: 500 Räder in der Farbe des Herzogtums Nassau werden ab Juli an 50

Stationen...

[Mehr](#)

Die Erfolgsformel

Eine einfache mathematische Formel kann Ihnen unendliche Reichtümer beschieren



ANZEIGE

[Mehr](#)



67 Kfz-Mechatroniker erhalten in der Wiesba...

Der Meistersaal der Handwerkskammer Wiesbaden war am Freitag bis auf den

letzten Stuhl...

[Mehr](#)



Wer soll das bezahlen? Straßenbeiträge werden...

Die Bewohner der Taunussteiner Lindenstraße beobachten die politische Diskussion um

die...

[Mehr](#)

